



Empresa Gold Fields apoya a pequeños mineros de Inca de Oro con la entrega de un cargador frontal de alta tecnología

Ante el anhelo de la Asociación Gremial Minera Inca de Oro (Asominca), la empresa minera Gold Fields les hizo entrega de un cargador frontal de alta tecnología, fruto de un convenio que consideró además el aporte de una serie de

cursos de seguridad, de rescate en lugares confinados y de manejo, almacenamiento y traslado de sustancias peligrosas.

Esto en línea con el propósito de la compañía de generar valor que perdure más allá de la minería, aportando en materia de seguridad, empleo, asociatividad y colaboración

con instituciones públicas y de la sociedad civil, además del trabajo con proveedores locales y la colaboración permanente con las comunidades.

A la ceremonia de entrega de esta maquinaria, que se realizó en el centenario Teatro de Inca de Oro, asistió la ministra de Minería, Aurora Williams, el delegado presidencial regional de Atacama, Rodrigo Illanes, el Seremi de Minería, Juan Carlos Peña, junto al gerente de Asuntos Externos, Antonio Amadori, Cristián Álvarez, gerente de Finanzas y la superintendente de Relaciones Comunitarias de Gold Fields, además del presidente de Asominca, José Araya, y altas autoridades regionales y comunales.

En el lugar se expresó la Ministra Aurora Williams, quién destacó el aporte completo realizado por Gold Fields:

“ Acá se produce algo especial y que es la complementariedad: una empresa minera mundial como es Gold Fields terminando un trabajo de dos años con la Asociación Minera, se trata de una labor que va más allá de la maquinaria entregada, sino que incluye capacitaciones, provisión de insumos y el traspaso del conocimiento de la gran minería a la pequeña minería, generando una industria virtuosa que es capaz de desarrollarse con los territorios, especialmente con los productores de menor escala”.

Por su parte, el gerente de Asuntos Externos, Antonio Amadori, agregó:

“ en Gold Fields estamos muy contentos de apoyar, por segundo año consecutivo, a la Asociación Gremial Minera Inca de Oro, a través de capacitaciones y entrega de equipos que les permitirán ejercer su labor con más seguridad. Esto, en el marco del relacionamiento comunitario que hemos impulsado desde nuestra llegada a la región de Atacama y que es uno de nuestros ejes de trabajo en todos los países donde operamos. Esperamos que las capacitaciones y la entrega del cargador frontal sean de ayuda para este grupo de hombres y mujeres que han dedicado su vida a la labor minera, pilar fundamental de la economía de la región y el país”.

Finalmente, José Araya, presidente de Asominca, valoró

“ el relacionamiento que tiene Gold Fields con esta asociación y con la comunidad en general en temas de seguridad y, principalmente en las capacitaciones. Es un agradecimiento de la comunidad en su conjunto, pues este cargador frontal trasciende más allá de la ra todo Inca de Oro”.

